



UN BUEN NÚMERO DE MAYORES PARTICIPARON EN LA TRADICIONAL *PESTIÑÁ* QUE SE CELEBRÓ EN EL CENTRO DE DÍA “CRISTINA BUADA”

Coincidiendo con la *Pestiñá*, en la que los mayores prepararon los pestiños que pudieron degustar en posteriormente en la Zambombá, también se inauguró el Belén instalado este año en el centro de día, y que ha quedado abierto al público

El Centro de Día “Cristina Buada” volvió a acoger un año más la tradicional *Pestiñá* que cada Navidad organiza la Junta de Mayores en colaboración con la Delegación municipal del Mayor.

Así, el pasado viernes día 5 de diciembre, un nutrido grupo de mayores de la ciudad se reunieron para ponerse manos a la obra y trabajar de forma conjunta en la elaboración de estos típicos dulces de Navidad.

Desde las cuatro de la tarde, los mayores se emplearon a fondo en la preparación de un buen número de kilos de pestiños para los que se llegó a emplear más de catorce kilos de harina, y para los que por parte del Ayuntamiento se montó todo el dispositivo necesario.

Sobre las seis de la tarde, y aprovechando esta *Pestiñá* se celebró el acto de inauguración del Belén que se ha instalado en una de las salas del Centro de Día, y que desde entonces está abierto al público que desee visitarlo.

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, junto con el delegado del Mayor, Francisco Martín Bejarano, y numerosos miembros del equipo de Gobierno, estuvieron presentes en la apertura de este Belén, realizado por Miguel Moreno, en el que se recogen en forma de dioramas algunas de las típicas escenas del Nacimiento.

Tras esta tarde de convivencia en el que se dio cita la apertura del Belén, y la elaboración de los pestiños, los mayores pudieron deleitarse con estos dulces en la tradicional Zambombá que se desarrolló el pasado miércoles enmarcado en la Semana Cultural del Mayor que tradicionalmente se desarrolla en estas fechas navideñas.

Además, en esta Zambombá, en la que también se pudieron degustar otros productos navideños, se contó con las actuaciones del coro de mayores "Ganas de Vivir" y del grupo flamenco "Caló y Busmó".

Rota, 16 de diciembre de 2008